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CONSELHO DELIBERATIVO 

16/06/2025 
 
 

ATA CD – 22° Sessão de 2025 
 

 
Aos dezesseis dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e cinco, às 14h, de forma presencial e remota, 
ocorreu a VIGÉSIMA SEGUNDA reunião do exercício de 2025 do Conselho Deliberativo do DMAE, com a seguinte 
Pauta: 1) relatoria dos processos abaixo citados. Tanto a CONVOCAÇÃO quanto a PAUTA foram encaminhadas 
antecipadamente por meio eletrônico. O DIRETOR-EXECUTIVO, Vicente Altmayer Perrone, conduziu os trabalhos 
desta sessão, que contou com a presença dos seguintes Conselheiros: Fernando Cruz Meirelles, representante 
da Universidade Federal do Rio Grande do Sul; Odilon Alberto de Menezes, representante da Sociedade de 
Engenharia do Rio Grande do Sul; Jane Simões Pires, representante do Sindicato das Empresas de Compra e 
Venda, Locação e Administração de Imóveis do Rio Grande do Sul; Adão Antônio Mendes Palma, representante 
da União das Associações de Moradores de Porto Alegre; Luís Lassance Moreira, representante da Sociedade de 
Economia do Estado do Rio Grande do Sul; Nelson Kalil Moussalle, representante do Conselho Regional de 
Engenharia e Agronomia do Estado do Rio Grande do Sul; Karla Leal Cozza, representante da Associação 
Brasileira de Engenharia Sanitária e Ambiental; e Stephania Nunes Portella Fração e Sílvio Salazar, 
representantes do Centro das Indústrias do Estado do Rio Grande do Sul. Além dos referidos Conselheiros, presente 
a servidora Verônica F. Garcia, Assistente de Gabinete designada deste Conselho. Dando início aos trabalhos, a 
Ata da sessão 21, de 9 de junho, foi aprovada por unanimidade. Passou-se ao item 1 e o Presidente em Exercício 
convocou o Conselheiro Odilon Alberto de Menezes para relato do processo n. 22.10.000007456-6, que trata do 
IV Termo Aditivo para Acréscimo de quantitativos ao contrato cujo objeto é a Contratação de serviços técnicos 
especializados para manutenções preventivas e corretivas nos sistemas de esgotos e drenagem nas zonas leste e 
norte do município de Porto Alegre, já aprovado pelo Diretor-presidente ad referendum em razão da urgência, e foi 
aprovado por maioria, com voto contrário do Conselheiro Fernando, por tratar-se de valor muito elevado. O 
Presidente em Exercício informou que vai verificar a razão pela qual foi aprovado com urgência. O Presidente em 
Exercício convocou o Conselheiro Nelson Kalil Moussalle para relato do processo n. 25.10.000003079-4, que 
trata da aquisição de Tubos e conexões diversas em pead, pvc, polipropileno, aço e ferro através do Pregão 
Eletrônico 56/2025, e foi aprovado por unanimidade. Em seguida foi convocada a Conselheira Karla Leal Cozza 
para relato do processo n. 25.10.000002158-2, que trata do recurso administrativo interposto pelas empresas ZDX 
PRODUTOS ELETRÔNICOS LTDA e LICITAPRO COMÉRCIO CONSTRUÇÕES E SERVIÇOS LTDA contra o 
julgamento que declarou o certame FRACASSADO. A Conselheira opinou pelo indeferimento de ambos os recursos, 
e o relato foi aprovado por todos os presentes. O Conselheiro Nelson reiterou a solicitação de que o Diretor-
presidente participe de uma sessão do Conselho, já que é o Presidente do Conselho, e sugeriu que o Conselho se 
reúna quando ele possa comparecer. Os Conselheiros Luís, Adão, Karla e Fernando concordaram. O Diretor-
executivo disse que vai reforçar esse pedido junto ao Diretor-presidente. Nada mais havendo a tratar, deu-se por 
encerrada a sessão às 14h20min, conforme deliberado pelo Diretor-Executivo. Para constar e valer, lavrei a presente 
ata, que será submetida à aprovação na próxima reunião, sendo assinada pelos Senhores Conselheiros presentes 
e por mim, Assistente de Gabinete Verônica F. Garcia. 


